

Ermua se posiciona en contra de la discriminación por razones de orientación sexual

A. L.
ERMUA. La corporación municipal de Ermua aprobó el pasado martes, Día Internacional contra la Homofobia, Lesbofobia, Transfobia y Bifobia, una moción contra la discriminación por orientación sexual e identidad de género.

Todos los grupos municipales aprobaron una moción presentada por el grupo socialista en la que se manifestaban su «especial preocupación por los múltiples casos documentados internacionalmente, que ponen de manifiesto la criminalización en algunos países de personas por su orientación sexual».

Por ello, solicitan a la Comunidad Internacional, Naciones Unidas y la Unión Europea «una actuación urgente para garantizar que todas las denuncias de violaciones de derechos humanos basadas en la orientación sexual sean investigadas por las autoridades con imparcialidad y se obligue a los autores a rendir cuentas ante un tribunal».

Derogación de leyes

Los corporativos ermuarra instatan también «a la derogación de todas las leyes que den lugar a la discriminación y condena de personas» por este motivo. Y exigen la inmediata puesta en libertad «de todas las personas detenidas por mantener relaciones sexuales consentidas con personas del mismo sexo».

Además de demandar a la Organización Mundial de la Salud la eliminación de categorías que contemplan la transexualidad como enfermedad mental u otras categorías ofensivas. Por último, animan a la ciudadanía del municipio a mostrar su adhesión a estas iniciativas.



Montaje de la ACHE en una edición anterior del desfile solidario. **E. C.**

ACHE celebra mañana su tercer desfile solidario con las familias de Ermua

Por una entrada de dos euros se podrán ver las tendencias de productos de los comercios locales y colaborar con el Banco de Alimentos

A. L.

ERMUA. La Asociación de Comerciantes y Hosteleros de Ermua, ACHE, organiza por tercer año consecutivo un desfile de moda y complementos cuya recaudación destinará a un proyecto solidario local. En las diferentes ediciones la recaudación se ha destinado, en concreto, a ayudar a las familias afectadas por la crisis en la villa, a través del Banco de Alimentos local.

El evento bautizado como 'desfile de pasarela solidaria' se realizará mañana en el Ermua Antzokia, a partir de las 20.45 horas. La organización se ha decantado, en estos tres años, por apostar por un evento que

va a servir de escaparate de la moda, complementos y tendencias de la temporada de primavera-verano en los comercios de Ermua.

Todos los productos que se podrán ver en el escenario del Ermua Antzokia están a disposición de la población y a la venta en los establecimientos de la localidad que participan del evento.

Sorteo de cheques-compra

La entrada que permitirá a la Asociación de Comerciantes y Hosteleros del municipio colaborar con las familias ermuarra se podrá adquirir en los comercios participantes y colaboradores de forma anticipada, así como en la propia taquilla del Ermua Antzokia el mismo día del desfile, al precio simbólico de 2 euros. Cabe destacar que existen también entradas de fila 0 para aquellas personas que no puedan asistir y quieran colaborar con la iniciativa.

Los beneficios obtenidos se destinarán íntegramente a dotar a las

familias necesitadas de la localidad de alimentos frescos de temporada, en colaboración con el Banco de Alimentos del municipio. Además, entre todas las personas asistentes se sortearán dos cheques compra por importe de 50 euros, que se podrán canjear por productos en los establecimientos participantes.

En esta ocasión participan en la gala: Arinka, Calzados Eder, Calzados Eva, Moda Gemma, Lencería Guipur, Optika Itze, Moda Nane, El Armario de Natalia, Moda Oh La La!, Moda Ramos, Bolsos Agardui, Joyería Senen y Zapatxiki.

El estilismo corre por cuenta de las peluquerías Marfil, Malla, Gemma Gisado y Disdira y colaboran Artarrai Dekorazio denda y la Floristería Mari Asun.

La actividad cuenta con el patrocinio del Departamento de Industria, Innovación, Comercio y Turismo del Gobierno vasco y con la colaboración del Ayuntamiento de Ermua.

Las 'caminatas saludables' se reanudan hoy y continuarán hasta finales de junio

A. LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua vuelve a poner en marcha hoy las 'caminatas saludables' que se estrenaron en junio del año pasado a través del programa Ermua Mug! El objetivo de esta iniciativa es fomentar hábitos de vida saludables y estilos de vida activos, animando a la ciudadanía a hacer ejercicio físico a diario y a mejorar la calidad de vida.

Este proyecto municipal cuenta con el apoyo del Departamento de Salud del Gobierno vasco, la OSI Debarrena y el Centro de Salud del municipio.

Hoy se reanudan las caminatas, un total de siete hasta finales del mes de junio. Las rutas que se realizarán todos los jueves son de hora y media de duración. Todas partirán a las 10 horas desde Zubiaurre, y finalizarán a las 11.30 en la plaza de San Pelayo.

El 19 de mayo se recorrerán 3.410 metros entre Zubiaurre y Sallabente. El 26 de mayo se recorrerá Zubiaurre-Karabiaga (3.810 metros), el 2 de junio se caminará de Zubiaurre a Urtia (3.160 metros), el 9 de junio de Zubiaurre a Sallabente (3.410 metros), el 16 de junio se irá a Karabiaga (3.810 metros), el 23 de junio a Urtia (3.160 metros) y el 30 de junio a Sallabente (3.410 m.)

La participación es gratuita, y el personal deportivo del Punto Local de Orientación de la Actividad Física y voluntariado del Hospital de Día Ermua-Zaldibar acompañará a los caminantes. Tras los paseos, se servirá un almuerzo saludable en el kiosko de la plaza San Pelayo. La Red de Circuitos Saludables Inteligentes cuenta con balizas para validar la pulsera Hiribili. La actividad queda registrada en una ficha personal visible a través de Internet.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

La chica danesa (VOS) 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
 Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
 Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
 *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
 Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
 Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
 *Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
 Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
 Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
 Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
 Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
 Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
 Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
 Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
 Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
 Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegui (Fermin Calbetón 19).

DEBA



'Les Tambour de feus', Deban 2013. urteko Antzerki Astean. :: A. SALEGI

Bihartik aurrera Debako Antzerki Astea martxan jarriko da

Zazpi antzezlan eskainiko dira astebetean

:: ANDER SALEGI

DEBA. Goaz Antzerki Taldeak ez du aurten huts egin eta ohiko den bezala, beste urtebetez Antzerki Astea prestatu du. Oraingoan, 30. edizioa izango da eta udalaren babesa eduki du aurten ere. 2016. urte honetan egitaraua berezia antolatu dute kideek, guztia Luis Mari Agirrezabala omentzeko asmoz. Honak Debako taldean laguntzaile edo antzezle gisa ibili da. Zazpi antzerki izango dira guztira. Bihar gauean martxan jarriko dira, baina ez dira denak jarraian emango eta igandetik asteazkena arte eta hilaren 26an ez da egongo emanaldirik.

Antzezlan gehienak Aldats pilotalekuan izango dira, baina ez da leku bakarra izango. Goaz taldearen aretoan obra bat aurrera eramango da bi saiotan, Itziariko Burugorri etxean beste bat eta bitxikeri bezala beste bat Debako kaleetatik zehar egingo da igande honetan.

Egitaraua

Zurriolako Antzerki Eskolako, Higa

Taldeak hasiera emango dio bihar Antzerki Asteari 'Izan ala ez izan' antzezlanarekin. Ikuskizuna Itziariko Burugorri etxean izango da 21:30etatik aurrera eta hiru euroren truke egongo da ikusgai. Bertan, amatasunari buruzko esketxak, istorioak, hausnarketak, komeriak eta gertarak kontatuko dizkigute.

Hurrengo emanaldia tokiz aldatuko da, Aldats pilotalekuan larunbatean 22:30etik aurrera izango baita. Bertan, Goaz Antzerki Taldeak, Luis Mari Agirrezabala omentzeko du, berak idatzitako antzerki motzetan oinarritutako antzezlan taularatuko du Goazek. Horrez gain, bere antzerki ibilbide oparoaren ikus-entzunezko bideo bat egongo da. Emanaldi hau dohainik izango da.

Igandean, hirugarren antzezlan egongo da. Donostiako Trapu Zahar taldea kaleetatik ibiliko da 'Ongi etorri findemundo!!!' obra antzeztzen 13:00etatik aurrera. 'Lluvia' izeneko Amaia Erauskinek bere aura garbitzeko asmoarekin, jasan ezinezko dieta gogor bat egin ondoren, izugarritzko zorabio bat sufritu du. Ikuskizun batek mundu amaierarako hamabost egun bakarrik falta di-

rela sinestazten dio. Beraz, denborarik galduta gabe bera eta bere amona, ilobak esandakoa sinetsi ezinik, estralurtarrek beren ontziekin «aukeratutakoak» jasoko dituzten puntu zehatzaren bila hasiko dira etengabe.

Goaz Taldeko aretoan, aurrera eramango da 'Txanogorritxo' obra, maiatzaren 25ean. Aizarnako Eskola Antzerkiak lehenengo saio bat egingo du 10:30ean eta bigarren bat 11:30ean. Bosgarren antzezlanerako, maiatzaren 27 arte itxaron beharko da. Egun horretan, Durangoko Karrika Taldea 'Zapoi, hil arte edan!!!' eskainiko dute 22:30etatik aurrera, bost euroren truke Aldats pilotalekuan. Hurrengo egunean, leku eta ordu berean, Donostiako Txalo Antzerki Taldea 'Heroiak' obra antzeztuko du. Ikusgai egongo da sei euroren truke.

Azkenik, Antzerki Astea maiatzaren 29an itxiko da, astea irekitzeaz arduratu zen talde berberarekin. Emanaldi desberdin bat eskainiko dute Aldats pilotalekuan eguerdiko 12:30ean. Hiru euroren truke 'Tomaxen abenturak: Festara!' antzezlan ikusteko aukera egongo da asteari agur esateko.

Habi-kutxak zintzilikatzeko irteera igande honetan egingo da

:: A. S.

DEBA. Duela aste batzuk, Debako Gaztelekuko 14 urteko gazteek egurrezko habi-kutxak eraiki zituzten eta, orain, zuhaitzetan zintzilikatuko dituzte, txoriek babeslekua izan dezaten.

Euskal Kostaleko Geoparkeak eta Debanaturak elkarrekin antolatuta, datorren igandean, hilak 22, txorietzako habi-kutxak horiek zintzilikatzeko irteera egingo dute Ozioko bailarara.

Hitzordua goizeko 11:30ean da,

Ozioko parkean, eta ekimena ordu bat eta erdi luzatuko da, 13:00ak arte.

Ekintza hau familiei zuzendua dago (haurrak heldu baten laguntzarekin joan behar dira) eta ez da beharrezkoa aurrez izena ematea.

ONDARROA

Los afectados por los desprendimientos pueden contar ya con tratamiento psicológico

El Ayuntamiento y la Diputación ponen en marcha este servicio en el centro Maskulu Etxea

:: A.E.

ONDARROA. El Ayuntamiento de Ondarroa y la Diputación de Bizkaia ponen en marcha un servicio de atención psicológica a los vecinos afectados por los desprendimientos de Kamiñalde. Este servicio se localizará en el centro Maskulu Etxea y, en el mismo, un psicólogo de la Diputación atenderá dos días por semana a las familias afectadas y al resto de vecinos que puedan requerirlo. Los residentes deberán llamar por teléfono a los responsables del nuevo servicio para concertar cita.

Por lo demás, prosiguen los trabajos de estabilización de la ladera de Kamiñalde, en diferentes turnos de trabajo.

Actividad industrial

La evolución de las ventas netas en la industria extractiva y manufacturera ha sido positiva en Leartibai, con un crecimiento del 3,5%. Se da la circunstancia que es la comarca que experimenta mayor aumento frente al Duranguesado con un 1,5%, mientras que el descenso es acusado en comarcas como Encartaciones (-13,7%), Plentzia-Mungia (-6,6%), o Gernika-Bermeo (-6,4%), hasta situar el promedio del territorio de Bizkaia en -0,3%. La comarca del Gran Bilbao, casi el 70% de las ventas netas de Bizkaia, mantiene las ventas con respecto a 2013 (0,0%).

Consejos contra caídas

El Hogar del Jubilado ofrece hoy,



Trabajos en Kamiñalde :: A.E.

jueves, una charla que trata de dictar unos consejos contra las caídas. Este taller comenzará a las 18.00.

Anchoa

El Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, ha aumentado provisionalmente en 6.800 toneladas el tope máximo de capturas de anchoa del Cantábrico para la flota española. En concreto, el Departamento ha tomado esta decisión tras conocer la presentación de la propuesta de la Comisión Europea de modificar al alza el Total Admisible de Capturas (TAC) hasta las 33.000 toneladas, frente a las 25.000 del TAC actual. De esta forma, se incrementa en 6.120 toneladas el tope máximo de capturas para el primer semestre del año y en 680 toneladas la reserva establecida para la pesquería en el segundo semestre. La revisión del TAC de anchoa en el Cantábrico-Noroeste era un compromiso conseguido en el Consejo de Ministros de la UE del pasado 14 y 15 de diciembre.

ERMUA

Encuentro con familias, en el CIP de Ermua-Mallabia

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. En la recta final del curso lectivo, el Centro de Iniciación Profesional de Ermua y Mallabia organiza el tercer y último 'Encuentro con Familias' del año. Actividad que celebrará el viernes -día 20- de esta semana.

El encuentro pretende ofrecer un marco de reflexión y participación entre las familias y la propia comunidad educativa, así como ofrecer a padres y madres recursos y competencias relacionales positivas y eficaces para el trato con su hijo o hija adolescente

La actividad 'Encuentro entre familias', dirigido por la integradora social del centro, surgió hace 8 años dentro del Proyecto Socioeducativo con el objetivo de ofrecer una atención integral al alumnado y trabajar no solo sobre la parte académica del proceso sino también la parte más social, personal y emocional de los y las jóvenes. Desde el centro consideramos que para ello, resulta imprescindible implicar en dicho proceso a las familias, ya que estas son uno de los pilares fundamentales en el desarrollo de sus hijos e hijas